
만원이라면 삽니다.

만원이라면 삽니다.

만원이라면 삽니다.

[1 万ウォンなら買います。]

김치는 맵지만 맛있습니다.

김치는 맵지만 맛있습니다.

김치는 맵지만 맛있습니다.

[ キムチは辛いけれどおいしいです。]

언제든지 갈 수 있습니다.

언제든지 갈 수 있습니다.

언제든지 갈 수 있습니다.

[ いつでも行くことができます。]

오늘도 숙제를 못 합니다.

오늘도 숙제를 못 합니다.

오늘도 숙제를 못 합니다.

[ 今日も宿題をできません。]

선생님은 바쁘십니다.

선생님은 바쁘심니다.

선생님은 바쁘심니다.

[ 先生はお忙しいです。]

비빔밥을 먹었어요.

비빔밥을 먹었어요.

비빔밥을 먹었어요.

[ ビビンバを食べました。]
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